Communiqué de presse Paris, le 14 mars 2018





La ministre de la Culture,

Nomination de Sebastian Rivas et Anouck Avisse à la direction de Grame, Centre national de création musicale

Françoise Nyssen, ministre de la Culture, donne son agrément à la nomination du binôme composé de Anouck Avisse et Sebastian Rivas à la direction de Grame, Centre national de création musicale. Sur proposition d'un jury associant la Ville de Lyon et la Région Auvergne-Rhône-Alpes, cette nomination a été approuvée par le Conseil d'administration exceptionnel du 26 février 2018.

Le projet porté par le binôme s'inscrit dans une volonté d'interaction permanente entre Grame, conçu comme un « laboratoire », et son environnement. Ainsi, Anouck Avisse et Sebastian Rivas auront à cœur d'accueillir et soutenir activement les artistes en leur proposant un accompagnement renforcé. L'ouverture sur les autres disciplines, le dialogue avec des partenaires artistiques et institutionnels diversifiés, leur permettront de développer de nouvelles approches favorisant la rencontre entre les publics et la musique contemporaine. Cet enjeu central du projet se traduira également par une diffusion accrue, notamment dans le cadre d'une biennale Musiques-en-Scène renouvelée et festive. Ils prendront leurs fonctions en septembre prochain.

La Ministre salue l'action remarquable de James Giroudon, directeur depuis la création du centre aux côtés de Pierre-Alain Jaffrennou, en 1982. Ce binôme aura permis à Grame de devenir, en 1997, l'un des premiers centres nationaux de création musicale bénéficiant d'une reconnaissance de l'État.